

亜麻の種プレゼント

亜麻の花を咲かせてみませんか？

明治初期、亜麻は茎から纖維を採るために北海道開拓使によって導入されました。最盛期には北海道内85箇所もの亜麻工場があり、各地に麻生などの地名としてその名残を感じることができます。戦後、化学纖維が大量生産されるようになり、姿を消してしまった幻の植物です。

私たちはふたたび、北海道のあちこちで亜麻の花が見られるように願っています。北海道の開拓使の歴史を感じながら、この可憐な花を大切に育ててくださる方を募集しています。

愛する 可憐な青



日の出とともに咲き始め、お昼頃には散ってしまう一日花。ベランダやお庭で。

知る リネンのルーツ



人類最古の布素材とされるリネンの正体は、この植物の「茎」にありました。

食べる スーパーフード



医学の父 ヒポクラテスも推奨。「種」に秘められたオメガ3の力。健康を支える亜麻仁。

プレゼント内容

亜麻の種(一年草)

※原則お一人様 1点限り



応募方法

下記HPまたはQRコードからご応募ください

応募締切

2026年3月31日(火)まで

応募条件

亜麻公社 亜麻の里のメルマガ登録または
亜麻公社 亜麻の里でお買い物

亜麻公社

[所在地] 〒061-3772 北海道石狩郡当別町獅子内2113-8

[HP] <https://amakousya.co.jp/>

[電話番号] 0133-25-3730

詳しくはこちら

